

## Idée de promenade : autour de Guillon

Cette promenade part du cœur de ville, traverse les vieux quartiers, longe des monuments remarquables puis nous amène sur le plateau où l'on peut voir par beau temps la chaîne des Pyrénées. Vous passerez au seul endroit permettant d'apercevoir la rosace de l'église de Sainte-Quitterie.

Distance : 5,3km

Le point de départ se situe devant la mairie. Passez devant le marché couvert, prendre la rue Labeyrie et continuez en face sur l'avenue des Pyrénées. Tournez sur la 2<sup>e</sup> rue à gauche, rue Félix Despagnet puis prenez de suite à droite rue Sainte Quitterie. Poursuivez tout droit puis prenez la rue du château sur votre gauche. A son issue, prendre à droite rue Félix Despagnet puis tourner après 300 m à gauche rue du château d'eau. Après le terrain de foot, prendre la rue de Mexico sur la gauche qui se poursuit par un sentier empierré bordé de peupliers. Celui-ci descend...puis remonte ! Vous vous trouvez alors sur le plateau de Guillon. Tournez à gauche sur la route de Guillon et après 650 m la route se divise en deux. Passez sur la droite chemin du Portugal. Une route descend fortement sur votre droite après 700m. Suivez la. Après le 1<sup>er</sup> virage, vous pourrez apercevoir la rosace de l'église de Sainte-Quitterie. Arrivé en bas, tournez à droite, vous retrouvez la route de Guillon. Juste avant l'avenue des Pyrénées, tournez sur le parking suivant les HLM, contournez les et traversez jusqu'au petit pont franchissant le ruisseau. Prenez alors à gauche vers la petite ruelle, puis à droite vers le boulevard Lamothe. Longez le marché et vous vous retrouvez au point de départ.

